
  

金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 8次定期大會第三會次會議紀錄 
                         （一、鄉公所報告上次會議議決案執行情形。二、基層建設考察。） 

一、時間：中華民國 111年 10月 20日(星期四)上午 9時至下午 5時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：方主席駿洋、吳副主席福全、林代表長征、洪代表雅明、 

          林代表長耕、方代表水萬、陳代表秀治 

四、列席：洪鄉長若珊、林課長建在兼政風、曾課長南強、洪課長偉鈞、

董課長育全、李課長曜任、莊隊長羅山、黃主計員淑貞、洪兼

人事怡萍 

五、主席：方駿洋                         記錄：劉美虹 

秘書：各位代表女士、先生，本次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7 

      位，出席代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

主席：各位代表女士、先生，出席代表已達法定人數，依法宣佈開會。首 

      先請秘書報告第二會次會議紀錄。 

秘書：有關第二會次會議紀錄內容，敬呈主席、副主席、各位代表座席會 

      議桌上，恭請指正，報告完畢。 

主席：各位代表同仁，第二會次會議紀錄經秘書報告完畢，大會有無意見？ 

      (無)如無意見，即為認可。現在即進行今天的議程，鄉公所報告上 

      次會議議決案執行情形。 

六、鄉公所報告上次會議議決案執行情形： 

    主席：現請建設課長上臺報告。 

    曾課長南強：如提案執行回覆表 3案(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對曾課長的報告，是否有其他意見？ 

    林代表長耕：沒有意見。 

    主席：如無其他意見，曾課長請回座，續由社會課長上臺報告。 

     洪課長偉鈞：如提案執行回覆表 2案(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對洪課長的報告，是否有其他意見？  

    林代表長征：沒有意見。 

    林代表長耕：本席再補充，現在配酒是社區在使用，社區發展協會理



  

事長及總幹事實際上業務都很繁忙，也很辛苦，希望鄉

公所再幫忙爭取權益。 

    洪課長偉鈞：好。 

    主席：針對林代表的意見，希望公所再考量並爭取，本會也會持續向

縣府建議。如無其他意見，洪課長請回座，接著由農觀課長上

臺報告。 

     董課長育全：如提案執行回覆表 2案(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對董課長的報告，是否有其他意見？  

    林代表長征：本席知道八達樓子腐鏽花架已拆除，但是有何後續作為? 

    董課長育全：後續相關景點設施若施作，屆時一併處理。 

    林代表長征：有關相關的一些裝置藝術，如將國旗插著，也是一種門

面，很好看，顯得與八達樓子景點很搭配。 

    董課長育全：好。 

    主席：鄉公所這案子拆除後，也沒有達到林代表所需，鄉公所需訂計

畫執行。 

    林代表長征：找時間再討論。 

    董課長育全：好。 

    主席：如無其他意見，董課長請回座，續由行政課長上臺報告。 

    李課長曜任：如提案執行回覆表 1案(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對李課長的報告，是否有其他意見？  

    林代表長耕：沒有意見。 

    主席：各位代表同仁，針對李課長報告，是否有其他意見？或是在總 

          質詢時，再一併提出來討論亦可。李課長請回座。本會的議程 

          接下來是進行基層建設考察。 

七、基層建設考察預定地點： 

    (一)金門大橋新建工程及金門大橋烈嶼端相關建設工程配套措施。 

    (二)烈嶼鄉習山湖共融公園新建工程。 

    (三)烈嶼鄉殯葬設施服務空間新建工程。 

八、散會。 


